

## Ein kleiner Lichtblick in Sassanfahrt

Seit etlichen Jahren ist es nun schon Tradition, dass Schüler der Realschule Hirschaid im „SeniVita Seniorenhaus St. Mauritius“, dem Seniorenheim in Sassanfahrt, kurz vor Weihnachten vorbeikommen und eine kleine vorweihnachtliche Feier für die Senioren gestalten. Diese Aufgabe hatte dieses Jahr die Klasse 7e mit ihrem Musiklehrer Herrn Beyerer übernommen und einige der bekanntesten Weihnachtslieder wie „Alle Jahre wieder ...“, „Leise rieselt der Schnee ...“, „Oh du fröhliche ...“ u. a. zum



Besten gegeben. Bereichert wurde die Veranstaltung vom Klarinettenduett mit Nadine Kidalka und Josephine Streichert. Den Mittelpunkt des Vormittags bildete die Erzählung von den vier Kerzen und einer Geschichte aus Asien, in der ein König seinen beiden Söhnen den Auftrag erteilt, eine große Halle mit Licht zu füllen. Initiiert hatte dies Frau Schrödl. Anschließend wurde den Seniorinnen und Senioren selbst gebastelter Weihnachtsschmuck überreicht und an jedem Tisch noch ein wenig geredet. Dieses „Licht“, das über die Nachfolge des Königs entschied, griffen die Schülerinnen und Schüler auf, indem sie es verstanden, einige ältere Menschen zum Mitsingen zu animieren und somit etwas Abwechslung in den tristen Alltag gebracht haben. Auf die Frage, wie es Ihnen denn gefallen habe, antwortete eine Bewohnerin des Heims mit „wunderschön“. Mit Lebkuchen, Plätzchen und Kinderpunsch klang der besinnliche Vormittag aus. Abschließend geht ein großes Dankeschön an das Blumengeschäft „Villa Kunterbunt“, das den weihnachtlichen Adventskranz gestiftet hat.

V. Reißig